

**SANTA MARTA DE TORMES**

# Protestas entre los usuarios del bus al no ponerse en marcha las mejoras aprobadas en el servicio

Los cambios se retrasan a septiembre y las instituciones buscan una alternativa para el viaje de las 22:10 de la línea de Hospitales

EÑE | SANTA MARTA

Las protestas de los vecinos y usuarios del autobús metropolitano de la línea Santa Marta-Campus-Hospitales no se han hecho esperar por el incumplimiento de las mejoras conseguidas en el servicio para la localidad santamartina en la última reunión del Consejo Rector el pasado mes de mayo.

Un acuerdo por el que la Junta de Castilla y León confirmó la concesión del servicio nocturno de autobús búho para la noche del jueves y la ampliación de la línea del Campus con un viaje más a partir del 1 de julio. Unas demandas de los usuarios que llevaban reivindicando desde hace tiempo y que, en el caso de la línea del Campus-Hospitales, el incremento de un viaje más con salida desde Salamanca a las 22:10 horas, una hora más tarde respecto al último servicio existente hasta el momento, facilitará el regreso de estudiantes y de los trabajadores del turno de tarde de los hospitales.

En este sentido, al no ponerse en marcha las nuevas concesiones, aunque la Junta se comprometió a ampliar el horario y poner un viaje más a las 22:10 horas en la línea de Hospitales a partir del 1 de julio, los responsables municipales se han puesto en contacto con la empresa concesionaria del servicio, que ha confirmado que hasta el 1 de septiembre, coincidiendo con el inicio de curso, no empezará a funcionar.

Por ello, desde el Ayuntamiento se están buscando alternativas "y viendo de qué forma se pueden cubrir las necesidades para la línea de hospitales



El autobús metropolitano a su paso por la travesía de Santa Marta. | EÑE

**Confían en que la reducción de los seis meses del periodo de prueba de esta frecuencia no afecte a su continuidad**

durante el mes de agosto. Estamos en conversaciones directamente con la Junta de Castilla y León para alcanzar un solución lo antes posible".

Por su parte, la Asociación de Vecinos Astormi denuncia que la aplicación de estos servicios no se ha hecho efectiva y que, por tanto, tampoco se cumplirá el periodo de prueba de seis meses establecido por la Junta, "sino que serán sólo cuatro meses, lo que puede alterar los datos de la evaluación sobre su funcionamiento y la posibilidad de darle continuidad".



Momento de la reunión de la Junta Local de Seguridad. | EÑE

## Los agentes reforzarán el control de consumo de alcohol y drogas al volante en las fiestas

EÑE | SANTA MARTA

El subdelegado del Gobierno en Salamanca, Antonio Andrés Laso, presidió ayer en Santa Marta la reunión de la Junta Local de Seguridad con el fin de establecer el dispositivo especial para la celebración de las próximas fiestas patronales.

Representantes de las distintas fuerzas y cuerpos de seguridad como Policía Local, Guardia Civil y Protección Civil, junto a los responsables municipales, articularon los mecanismos necesarios para la correcta coordinación y colaboración durante los días

de fiesta en los que se produce una mayor aglomeración de gente, aunque Santa Marta es un municipio "muy seguro y muy tranquilo", como afirma el primer edil, David Mingo.

En este sentido, Andrés Laso asegura que la mayoría de las infracciones que se producen en el municipio son administrativas relacionadas con el consumo de sustancias tóxicas en la vía pública, cuyo control, tanto de consumo de alcohol y otras sustancias al volante de tráfico, se reforzará durante la semana festiva.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

### 'Cibercarba' organiza un taller de diseño e impresión en 3D gratuito para los niños

El programa 'Cibercarba' puesto en marcha por el Ayuntamiento de la localidad ha organizado del 10 al 14 de julio un taller de Diseño e Impresión en 3D. Dentro del variado programa de actividades programadas en esta iniciativa, este taller fue uno de los que demandaron los niños de la localidad y que ha sido incluido por la organización con una semana temática que iniciará a los niños en las diversas técnicas de diseño e impresión, con lo que podrán probar todo el proceso desde la creación hasta la obtención del objeto diseñado. El horario de 19 a 21 horas de la tarde, en la sede de Ciudad de los Niños. El curso es gratuito. | EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



### Talleres de verano para los más pequeños

Los más pequeños de Santa Marta participan en las actividades y talleres de verano organizados por el Consistorio con el objetivo de facilitar a los padres la conciliación de la vida familiar y laboral y que se desarrollan en Hostelería. | EÑE

## MONTEARRUBIO DE ARMUÑA



### Graduación de los pequeños de la guardería

Los niños de la guardería municipal que concluyen el ciclo formativo de su primera etapa educativa recibieron sus diplomas y se graduaron con todos los honores, ya que el próximo año pasarán a las aulas de los colegios. | EÑE